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Qui s'est tenue à la salle d'animation de la commune le samedi 01 février 2025.
La  Présidente  Madame  Christiane  Bornard,  souhaite  la  bienvenue  aux  110
membres  présents,  et  les  remercie  d'être  si  nombreux  à  notre  Assemblée
Générale. Elle leur adresse ses meilleurs vœux de bonheur et santé pour l'année
2025
Elle accueille la présence de Madame le Maire Catherine Bastard, Bruno Ducret,
Rosy Chamayou.
Elle  souligne  la  présence  de  Monsieur  Jean  Neury  qui  était  de  passage  pour
prendre des photos et faire part de notre assemblée à la presse du Dauphiné.
Elle remercie le conseil d'administration et tous les bénévoles qui ont participé à
la mise en place de la salle d'animation.
Cette année 2024, nous avons réalisé tous les repas prévus : repas Paëlla et
Chasse ainsi que notre traditionnel repas Choucroute et filet de perches, Mère
Gaud à l'extérieur qui ont connu un grand succès.
Quant aux sorties et voyages qui étaient programmés, ils ont connu un habituel
succès. Evelyne vous parlera des projets pour l'année 2025
La Présidente précise que pour être en conformité avec le règlement elle assume
la présidence et Mme Carméla Sève le secrétariat.
Elle demande deux volontaires assesseurs.
Madame Nicole Scherly et Madame Marie-France Sandoz
La Présidente déclare ouverte l'Assemblée Générale 2024 à 11h, qui sera suivie
par le repas choucroute offert par le Club à ses membres actifs.
Elle passe la parole et remercie Colette Racine qui relate le bilan moral sur les
activités réalisées en 2024 tels que les voyages, sorties et repas, et incite à
retrouver sur le site du Club de l'Hermance les photos souvenirs et résumés
complets de nos escapades.
Elle remercie également les commissaires aux comptes : Renate Asteroth et Nicole
Scherly qui ont contrôlé et approuvé les comptes.
La  parole  est  donnée  à  la  trésorière  Evelyne  Détruche  qui  nous  présente  la
synthèse des comptes du bilan financier de 2024 avec un excédent de 88.88€.
Elle  reste  à  la  disposition  des  personnes  qui  veulent  des  précisions  sur  les
comptes.
Elle remercie la municipalité pour la subvention qu'elle nous accorde chaque année,
ainsi que les membres qui ont fait des dons au cours de l'année.

L'HERMANCE



Et  remercie  également  les  membres  du  club  qui  acheminent  le  courrier  aux
membres actifs, lors de nos offres sur nos activités, qui représente une économie
sur les frais postaux qui s'élèvent à plus de 1000€ sur l'année.
Remerciements à l'Amicale Chablais,  qui  nous a versé lors  de sa dissolution le
solde de ses comptes.
Entre  deux  paroles  la  commissaire  aux  comptes  Renate  Asteroth  remercie  la
comptable  qui  tient  bien  la  trésorerie.  La  trésorière  signale  que  la  cotisation
annuelle de 30€ passera à 35€ pour l'année 2026. Cette augmentation est justifiée
par rapport à Générations Mouvement qui a augmenté en 2025. Ainsi que le coût de
la vie qui ne cesse de croître.

Un petit rappel pour justifier la cotisation, qui comprend l'assurance qui nous
couvre lors de nos sorties, voyages, repas, RC... ainsi que les diverses fournitures
de bureau.
La collation offerte tous les mois à la maison de retraite de Veigy-Foncenex.
L'entretien de la salle ABC qui est mise à la disposition de notre club pour les
diverses activités.
Elle souligne au passage que les documents remis pour l'inscription au club sont
importants pour la mise à jour de notre listing.
La Présidente reprend la parole et remercie Evelyne
A ce jour, le club compte 138 membres dont 111 sont présents aujourd'hui.
La Présidente énonce les noms des 5 nouveaux membres sur l'année 2024 
Madame Martine Bruchon Madame Anne Bovier
Madame Anne Barbé Mr & Mme Emilio et Nicole Berla

Également 14 personnes au 1 er janvier 2025
Madame Claire Appert Mr & Mme Jean-François et Nicole Revelin
Madame Patricia Grosset Bourbange Madame Audrey Isabelle
Mr & Mme Bernard et Doriana Caddoux Madame Loraine Lagarde
Monsieur Jean-Pierre Escaffit Madame Ginette Moine
Monsieur Yves Genoud Madame Françoise Michel
Monsieur Guy Sève Madame Geneviève Petitjean
La Présidente leur souhaite la bienvenue
Le discours se poursuit par une pensée pour ceux qui nous ont quitté en 2024
Madame Christiane Chavanne Madame Bernadette Viallard
Madame Louise Damien Monsieur Antoine Viallard
Madame Jeanine Dujoux Monsieur François Luginbuhl
Nous avons également une pensée chaleureuse pour les  personnes malades,
accidentées, hospitalisées, rentrées en maison de retraite. Et également pour
celles  qui  ont  quitté le  club pour  des  raisons  d'âge,  pour  des  problèmes de
déplacement et de déménagement.



Cette année l'ensemble du conseil reste en place. Selon nos statuts 3 membres
doivent être réélus pour une durée de 3 ans.
Il s'agit de Mesdames : Maria Lorusso

Josiane Chevallier
Chantal Chevallier

Nous allons procéder au vote à main levée. A l'unanimité l'assistance a répondu
oui pour que ces personnes soient réélues au conseil.
Lors  de  notre  prochaine  réunion  le  conseil  d'administration  votera  pour
confirmer ou nommer les personnes qui dirigeront le Club en 2025.
La  Présidente  passe  la  parole  et  remercie  Evelyne  qui  nous  présente  les
voyages, sorties et repas pour l'année 2025 Voyages, sorties

Les Dolomites du 27 juin au 03 juillet 
L'Allier du 09 septembre au 11 septembre Octobre en cours d'études.

Les repas
Paëlla le16 mars

Grenouilles le 14 mai
Filets de perches le 24 septembre

Chasse le 09 novembre

Elle  souhaite  que  les  réponses  aux  propositions  soient  données  le  plus
rapidement possible pour la bonne gestion administrative.
La Présidente rappelle que la marche douce a été supprimée pour manque de
participants. Elle signale que la salle du club est ouverte dès 13h30 à tous les
membres le jeudi pour les différentes activités aux jeux de société.
Elle souligne que les participants aux jeux de cartes ne sont pas nombreux. Avis
aux amateurs.
La pétanque organisée par le club, n'est plus maintenue.
Une nouvelle association Pétanque 2022 s'est constituée. Il suffit de prendre 
contact avec Monsieur Joël Pellissier qui répondra à votre demande pour de plus 
amples informations.
Nous vous informons que depuis le printemps dernier nous partageons notre
salle du club situé à l'ABC avec l'association pétanque.
La Présidente remercie les membres qui participent aux activités du club, 
l'ensemble du conseil pour le travail et le dévouement effectués tout au long de 
l'année dans la bonne humeur et la franche camaraderie.
Un  grand  merci  à  Madame le  Maire  et  son  conseil  municipal  qui  sont  à
l'écoute de nos demandes, et  aux services techniques pour leur aide très
efficace lors de nos repas à la salle d'animation de la commune.



La Présidente donne la parole à Rosy Chamayou adjointe aux affaires sociales des
aînés et du CCAS.
Elle approuve grandement nos sorties et voyages qui se déroulent sur l'année,
et félicite le conseil d'administration pour son dynamisme et son organisation
qui sont très appréciés. Elle constate avec beaucoup d'humour que les repas
proposés par le club sont fortement sollicités.
Elle souligne que l'envoi du courrier relatif au repas des aînés offert par la 
commune en décembre donne suite à une réponse rapide pour faciliter 
l'organisation et le déroulement de celui-ci qui est fort apprécié par les aînés.
Elle nous informe que la séance ciné reprend en février, qui sera suivi d'un
goûter. Pour cela, ne pas oublier de s'inscrire auprès de la mairie. Elle souhaite
que cette rencontre conviviale attire plus de personnes que d'habitude.
Et  remercie  le  Club  des  Aînés  de  leur  attention  et  leur  souhaite  une  belle
continuation.
Avant  la  fin de la  séance la  Présidente nous fait  part  que des  albums photos
relatant la vie du Club nous ont été offert par la nièce d'André et Marthe Roussel
anciens membres. Ceux-ci  sont mis à la disposition de l'assemblée,  afin de les
visionner avant votre départ.
La Présidente déclare la séance close à 11h45 et souhaite un bon appétit à toute
l'assemblée pour partager le repas choucroute en commençant par un kir.

La Présidente La secrétaire
Christiane Bornard Carméla Sève
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